

Fahrzeugbergung in Schönfeld/Wild



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Freitag, dem 17. Juli 2009 um 17.52 Uhr, mittels stillem Alarm zu einer Fahrzeugbergung in Schönfeld alarmiert.

Aufgrund eines Ausweichmanövers war ein junger Göpfritzer mit seinem Fahrzeug in den Graben gerutscht.

Unter der Einsatzleitung von OBI Leopold Weidenauer rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wenige Minuten nach der Alarmierung mit RLFA 2000 und KDOF zu der angegebenen Einsatzadresse aus.

Das Fahrzeug wurde mittels Hebekissen angehoben und anschließend mit Hilfe der Seilwinde des RLFA 2000 aus dem Graben gezogen. Im Anschluss konnte der Lenker seine Fahrt fortsetzen.

Nach getaner Arbeit machten sich die ausgerückten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild auf den Weg in das Feuerwehrhaus - doch auf dem Rückweg kam bereits der nächste Alarm "[Heizraumbrand in Merkenbrechts](#)" - die bereits im Einsatz befindlichen Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild machten sich somit unverzüglich auf den Weg zum nächsten Einsatzort.

